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ЦИК утвердил итоги выборов Президен-
та Беларуси

3 февраля 2025 года Центральная избиратель-
ная комиссия утвердила итоги выборов Прези-
дента Республики Беларусь. Заседание ЦИК прош-
ло в Минске.

«В ЦИК представлены протоколы областных и 
Минской городской комиссий по выборам Прези-
дента о результатах голосования по областям и 
Минску, на основании которых установлены итоги 
выборов по стране», – сказал Игорь Карпенко.

Общее количество избирателей по стране со-
ставило 6 903 994 человека. Бюллетени получили 
5 916 834 избирателя. Участие в голосовании при-
няли 5 916 195 избирателей.

Досрочно проголосовали 2 887 052 избирате-
ля. По месту нахождения проголосовали 278 850 
избирателей. В день выборов в помещении участ-
ка для голосования приняли участие в голосова-
нии 2 750 293 избирателя.

За кандидатов в Президенты Республики Бе-
ларусь подано следующее количество голосов из-
бирателей:

·  Гайдукевич О.С. – 119 272 голоса;
·  Канопацкая А.А. – 109 760 голосов;
·  Лукашенко А.Г. – 5 136 293 голоса;
·  Сыранков С.А. – 189 740 голосов;
·  Хижняк А.Н. – 102 789 голосов.
· Против  всех  кандидатов  проголосовали

213 277 избирателей.
«Президентом Республики Беларусь избран 

Лукашенко Александр Григорьевич, за кандида-
туру которого подано 5 136 293 голоса избира-
телей, что составило 86,82%, то есть более поло-
вины граждан Республики Беларусь, принявших 
участие в голосовании», – подчеркнула секретарь 
ЦИК Елена Балдовская.

Правительство Беларуси сложило пол-
номочия
  3 февраля 2025 года Правительство Беларуси 

сложило полномочия. Согласно Конституции Рес-
публики Беларусь, Правительство сложило полно-
мочия перед вновь избранным Президентом. 
Соответствующее постановление подписал Роман 
Головченко. Постановление вступает в силу со дня 
его принятия.
 Президент Беларуси Александр Лукашенко

3 февраля подписал указ №47 «О полномочиях 
Правительства Республики Беларусь». 
    В целях обеспечения бесперебойной работы ис-
полнительной вертикали власти Глава государ-
ства, руководствуясь п.7 ст.84 и ч.11 ст.106 Кон-
ституции, своим указом поручил Премьер-минист-
ру, его заместителям, министрам, председателям 
госкомитетов и руководителю Аппарата Совета 
Министров продолжить выполнение обязаннос-
тей до формирования нового состава прави-
тельства.
  Как и ранее, в состав правительства по долж-

ности вошли председатели Комитета государ-
ственного контроля, Национального статистичес-
кого комитета, Президиума Национальной акаде-
мии наук Беларуси, правления Белорусского рес-
публиканского союза потребительских обществ.
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Ñîáûòèÿ 

Ïîìîùíèê Ïðåçèäåíòà – Ïîìîùíèê Ïðåçèäåíòà – 
èíñïåêòîð ïî Ãðîäíåíñêîé èíñïåêòîð ïî Ãðîäíåíñêîé 
îáëàñòè Þðèé Êàðàåâ îáëàñòè Þðèé Êàðàåâ 
ïîñåòèë ÓÏ «Ãðîäíîîáëãàç»ïîñåòèë ÓÏ «Ãðîäíîîáëãàç»

Ïîìîùíèê Ïðåçèäåíòà – 
èíñïåêòîð ïî Ãðîäíåíñêîé 
îáëàñòè Þðèé Êàðàåâ 
ïîñåòèë ÓÏ «Ãðîäíîîáëãàç»

  10 января 2025 года Помощник Президента – инспектор 
по Гродненской области Юрий Караев посетил УП «Грод-
нооблгаз».
  В рамках визита Юрию Хаджимуратовичу была прове-
дена экскурсия по производственной базе ПУ «Гродно-
газ», после которой состоялась встреча с трудовым кол-
лективом УП «Гроднооблгаз».
 Главной темой разговора стали выборы Президента 

Республики Беларусь. В ходе своего выступления Юрий 
Караев рассказал о ситуации в стране и Гродненской 
области, о том, что происходит рядом с Беларусью, что 
волнует людей и почему важен каждый голос во время 
избирательной кампании. В завершение встречи помо-
щник Президента ответил на вопросы газовиков, где от-
дельное внимание уделил теме работы с молодежью.

Âûñòàâêè 

Ìåñòî ñèëû – ÌÎß ÁÅËÀÐÓÑÜÌåñòî ñèëû – ÌÎß ÁÅËÀÐÓÑÜÌåñòî ñèëû – ÌÎß ÁÅËÀÐÓÑÜ
  С декабря 2024 года по январь 2025 года в Междуна-
родном выставочном центре в Минске проходила выстав-
ка достижений суверенной Беларуси «МОЯ БЕЛАРУСЬ» – 
уникальное событие, которое позволило увидеть посети-
телям будущее страны через ее настоящее.
  На площадках выставки на понятном, современном язы-
ке демонстрировалось то, чего достигла наша страна за 
годы независимости благодаря труду ее народа, любви и 
патриотизму. 
   Выставка состояла из нескольких частей: основная часть 
экспозиции – это масштабная проекция достижений бело-
русов, которая рассказывала о возможностях, традициях, 
прорывных открытиях в промышленности, науке, техно-
логиях, образовании и спорте, главных победах нашей 
страны; зона бесплатных культурных мероприятий: кон-
церты, кинопоказы, театральные постановки, мастер-
классы, творческие встречи и др.; фотозоны и инстал-
ляции, где можно было увидеть, услышать, почувство-
вать, ощутить ароматы любимой Беларуси и рассказать о 
ней и др.

Подготовлено с помощью материалов 
официального сайта выставки 

https://моябеларусь.бел/#about

КОВАЛЕВСКИЙ 
ПЁТР ИВАНОВИЧ

Êàäðîâûå íàçíà÷åíèÿ

  Родился 31 января 1984 года в 
г.Гродно. В 2006 году окончил 
учреждение образования «Грод-
ненский государственный универ-
ситет имени Янки Купалы» по спе-
циальности «Коммерческая дея-
тельность», в 2010 году окончил 
Институт повышения квалифика-
ции и переподготовки кадров учре-
ждения образования «Полоцкий 
государственный университет» по 
специальности «Прикладная гео-
дезия и геодезическое обеспече-
ние кадастра». 
 Свою трудовую деятельность 
начал в 2004 году продавцом-консультантом частного унитарного 
экспедиционного предприятия «Олеан». С 2005 по 2010 год ра-
ботал агентом по снабжению, инженером производственно-
технического отдела, экономистом по договорной и претензион-
ной работе, начальником отдела подготовки производства сов-
местного общества с ограниченной ответственностью «Консент». 
С 2010 по 2011 год – инженером по качеству производственно-
экономического отдела строительного управления №210
ОАО «Гроднопромстрой», с 2011 по 2013 год работал инжене-
ром ОАО «Строительно-монтажный трест №30», геодезистом 
ОАО «Гроднопромстрой». С 2013 по 2024 год – начальником от-
дела подготовки производства общества с ограниченной ответст-
венностью «Кардена», начальником участка ООО «Тримиф-
ИнжСтрой».
  20 января 2025 года Ковалевский Пётр Иванович наз-
начен на должность заместителя начальника отдела капи-
тального строительства и инвестиций УП «Гроднооблгаз». 

ЛИШИК 
ДЕНИС СВЯТОСЛАВОВИЧ
  Родился 12 октября 1991 года в 
городе Слониме Гродненской об-
ласти. В 2018 году окончил учре-
ждение образования «Белорус-
ский государственный аграрный 
технический университет» по спе-
циальности «Энергетическое обес-
печение сельского хозяйства». 
Трудовую деятельность начал в 
2011 году слесарем по обслужива-
нию и ремонту наружных газопро-
водов службы эксплуатации га-
зового хозяйства филиала «Произ-
водственное управление «Слоним-
межрайгаз» производственного 
республиканского унитарного предприятия «Гроднооблгаз». С 
2011 по 2018 год работал слесарем по обслуживанию и ремонту 
газоиспользующего оборудования службы по доставке и учету 
сжиженного газа, слесарем по обслуживанию и ремонту га-
зоиспользующего оборудования службы по обслуживанию и ре-
монту наружных газопроводов и газоиспользующего обору-
дования ПУ «Слониммежрайгаз»; слесарем по обслуживанию и 
ремонту газоиспользующего оборудования службы эксплуатации 
наружных газопроводов и сооружений на них ПУ «Слонимгаз».
В 2018 году переведен мастером службы эксплуатации наруж-
ных газопроводов и сооружений на них ПУ «Слонимгаз» УП «Грод-
нооблгаз».
  28 января 2025 года Лишик Денис Святославович наз-
начен на должность главного инженера Зельвенского 
района газоснабжения филиала «Слонимское произ-
водственное управление» УП «Гроднооблгаз».

   За месяц работы выставку посетило более 400 000 чело-
век, в том числе более 150 тысяч детей. Более 11000 по-
желаний и отзывов о выставке оставили посетители на 
локации «Всем сердцем с Беларусью». В рамках выставки 
состоялось 69 культурно-развлекательных мероприятий, 
25 деловых событий, на сцене выступили 74 коллектива.
  Не осталось в стороне и УП «Гроднооблгаз». Выставку 
посетило две делегации предприятия численностью около 
60 человек: руководители, специалисты, активисты этапа 
подготовки выборной кампании 2025 года. 
  Выставка «МОЯ БЕЛАРУСЬ» наглядно продемонстриро-
вала, что мы можем все, если мы вместе, потому что Бе-
ларусь – это место силы.
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Îáìåí îïûòîì  Âèçèò äåëåãàöèè ïðåäïðèÿòèÿ â ÖåíòðÂèçèò äåëåãàöèè ïðåäïðèÿòèÿ â Öåíòð
 îáñëóæèâàíèÿ êëèåíòîâ ÓÏ «ÌÈÍÃÀÇ» îáñëóæèâàíèÿ êëèåíòîâ ÓÏ «ÌÈÍÃÀÇ»
Âèçèò äåëåãàöèè ïðåäïðèÿòèÿ â Öåíòð
 îáñëóæèâàíèÿ êëèåíòîâ ÓÏ «ÌÈÍÃÀÇ»

Ирина Калюта,
начальник СРГиУРГ

    21 января 2025 года специалисты предприятия в рамках 
обмена опытом посетили Центр обслуживания клиентов 
(ЦОК) УП «МИНГАЗ».
    Новый ЦОК, расположенный в самом центре столицы на 
ул. Петруся Бровки, был торжественно открыт в сентябре 
2024 года. 

ЗАМЕНА НАТЯЖНЫХ 
КРАНОВ НА СТОЯКАХ 

И ВВОДАХ НА ШАРОВЫЕ

2715 åä. 
115,1%

ЗАМЕНА ОТКЛЮЧАЮЩИХ УСТРОЙСТВ НА ГАЗОПРОВОДАХ 

219 åä. – 102,8%
ЛИКВИДАЦИЯ КОЛОДЦЕВ 

102 åä. - 100% 

РЕМОНТ 
ГАЗОВЫХ 
КОЛОДЦЕВ 35 åä. 

 100%
ДИАГНОСТИКА ОТКЛЮЧАЮЩИХ УСТРОЙСТВ И ОБОРУДОВАНИЯ ГРП

145åä. – 100% 

ЗАМЕНА МОРАЛЬНО 
УСТАРЕВШЕГО БЫТОВОГО 
ГАЗОВОГО ОБОРУДОВАНИЯ

17 844 åä. 
123,1%

ЛИКВИДАЦИЯ СЕТЕВЫХ 
СООРУЖЕНИЙ

139 åä.  
114%,9

ПЕРЕВЕДЕНО 
СО СЖИЖЕННОГО

НА ПРИРОДНЫЙ ГАЗ

367 êâàðòèð

   На первом этаже обновленного здания размещен отдел об-
служивания посетителей, в котором ведется прием граждан 
специалистами.
  На обслуживании находится порядка 560 тысяч потреби-
телей газа. ЦОК при оказании комплекса услуг населению 
руководствуется Типовым положением о центрах обслужи-

вания населения, утвержденным приказом ГПО «Белтопгаз» 
от 07.04.2023 № 112 .
  На втором этаже оборудован современный колл-центр, в 
который ежедневно поступает около 2 500 звонков различ-
ного характера по вопросам услуг газоснабжения. В среднем 
ежедневно принимается порядка 800 заявок на выполнение 
дифференцированных видов работ.
   В ходе посещения были рассмотрены вопросы подготовки 
кадров и организации работы в ЦОК. В частности, начальник 
ЦОК Алексей Безмен рассказал об отборе кадров, обуче-
нии на первоначальном этапе и в дальнейшем процессе 
трудовой деятельности, организации и сопровождении про-
цессов предоставления услуг абонентам, взаимодействии с 
другими службами, выполняющими работу по обслуживанию 
потребителей газа. На примерах конкретных заявок был про-
демонстрирован последовательно каждый шаг работника 
ЦОК, возможности используемых в работе программных 
комплексов. Особое внимание привлекла демонстрация ин-
новационной системы «умный дом» для повышения уровня 
комфорта и безопасности потребителей, а также програм-
мный комплекс, разработанный сотрудниками УП «МИНГАЗ», 
позволяющий автоматизировать, в том числе логистику 
службы ВДГО при проведении технического обслуживания 
газоиспользующего оборудования населения.
   Экскурсия позволила увидеть в действии применяемые пе-
редовые технологии. Для специалистов предприятия это был 
не только познавательный опыт, но и очень своевременный в 
преддверии выделения в отдельные структурные подраз-
деления службы учета газа и режимов газоснабжения и цент-
ров обслуживания населения. Благодарим наших коллег за 
теплый прием, искренний и конструктивный диалог!

Èòîãè ðàáîòû ÓÏ «Ãðîäíîîáëãàç» çà 2024 ãîäÈòîãè ðàáîòû ÓÏ «Ãðîäíîîáëãàç» çà 2024 ãîäÈòîãè ðàáîòû ÓÏ «Ãðîäíîîáëãàç» çà 2024 ãîä
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Ãîðäîñòü ïðåäïðèÿòèÿ Òðè êèòà ïðîôåññèîíàëèçìà Íàòàëüè Áîðîäè÷: ðàáîòà íàä Òðè êèòà ïðîôåññèîíàëèçìà Íàòàëüè Áîðîäè÷: ðàáîòà íàä 
ñîáîé, ïîñòîÿííîå ðàçâèòèå è âçàèìîäåéñòâèå ñ êîëëåêòèâîì ñîáîé, ïîñòîÿííîå ðàçâèòèå è âçàèìîäåéñòâèå ñ êîëëåêòèâîì 

Òðè êèòà ïðîôåññèîíàëèçìà Íàòàëüè Áîðîäè÷: ðàáîòà íàä 
ñîáîé, ïîñòîÿííîå ðàçâèòèå è âçàèìîäåéñòâèå ñ êîëëåêòèâîì 
  В 2008 году в Технологическом колледже УО «ГрГУ имени 
Янки Купалы» открывался первый набор по специальности 
«Теплогазоснабжение, вентиляция и охрана воздушного бас-
сейна». Это было что-то совсем новое и, на мой взгляд, эта 
сфера была перспективной и интересной, ведь газ поль-
зуется большим спросом и будет актуален всегда. Поначалу 
мне было не совсем понятно, кем я стану в будущем, ведь 
данная специальность очень объемная в своей сфере. Сейчас 
я благодарна родителям, что именно они предложили данное 
направление: «Просто попробуй, а потом сама решишь, 
хочешь ты учиться по данной специальности или нет. Если не 
понравится – заберешь документы». Я и попробовала, о чем 
не жалею. Даже мысли не возникало забирать документы.
  Свой трудовой путь начала в 2012 году оператором ЭВМ в 
ПУ «Волковыскмежрайгаз». Не останавливаясь на среднем 
специальном образовании, продолжила учебу по той же 
специальности: в 2018 году окончила Белорусский нацио-
нальный технический университет. В 2015 году переведена 
на должность инженера производственно-технического от-

Наталья Бородич,
 ведущий инженер ПТО ПУ «Волковыскгаз»

дела. Перенимая знания и опыт коллег, с легкостью смогла 
влиться в работу на новой должности. В 2018 году меня 
перевели на должность ведущего инженера производствен-
но-технического отдела ПУ «Волковыскгаз».
  Могу с уверенностью сказать, что мне повезло в жизни: 
случайно выбранная профессия приносит удовольствие, а 
дружный и слаженный коллектив всегда готов прийти на 
помощь.
   Новым работникам и молодым специалистам хотелось бы 
пожелать терпения, потому что не все дается сразу. Никто не 
рождается с готовыми рабочими знаниями, умениями и 
навыками. Нужно много работать, в том числе над собой, не 
стоять на месте и постоянно развиваться, взаимодействовать 
с более опытными работниками, не бояться тех задач, кото-
рые ставит перед нами руководство. 

Ãîðäîñòü ïðåäïðèÿòèÿ Âèêòîð Âîëûíåö: Âèêòîð Âîëûíåö: 
Îòäàòüñÿ äåëó ïîëíîñòüþÎòäàòüñÿ äåëó ïîëíîñòüþ
Âèêòîð Âîëûíåö: 
Îòäàòüñÿ äåëó ïîëíîñòüþ
 Виктор Лукьянович, вы с 2010 года работаете в Грод-
ненском производственном управлении слесарем по ремонту 
автомобилей. Что привело вас в газоснабжающую органи-
зацию?
  – Мои родители трудились в газовой сфере, и я часто по-
сещал их место работы, но никогда не задумывался, что у ме-
ня получится когда-нибудь трудоустроиться именно в газо-
снабжающую организацию в качестве слесаря по ремонту 
автомобилей, да и вообще, что я смогу найти себя именно в 
профессии слесаря по ремонту автомобилей.
   А почему вы выбрали именно эту специальность?
   – С  юности  мне  было  интересно,  что  и  как  устроено. 
Вначале я разбирал-собирал мопед, потом мотоцикл. 
Влечение к технике, одним словом, у меня было всегда. В 
2000-х годах часто задавался вопросом, почему некоторые 
автомобили длительное время простаивают на базах и не 
эксплуатируются. И вот в одном из разговоров знакомый 
говорит: «Иди автослесарем. Это востребованное направ-
ление и хорошо оплачиваемая работа, потому что авто-
мобильная техника нуждается в постоянном качественном 
обслуживании и ремонте для поддержания работоспо-
собности». После этих слов я решил: «А почему бы мне не 
стать тем человеком, который обеспечит этот качественный 
ремонт и обслуживание?»
  Как коллеги приняли нового слесаря по ремонту ав-
томобилей?
 – Очень хорошо. Я хочу выразить благодарность тем лю-

дям, с которыми тогда пришлось работать. Коллеги все 
объяснили, их профессионализм, уважительное отношение, 
подсказки очень помогли в начале моей трудовой деятель-
ности и придали уверенности в том, что у меня все получится. По материалам ПУ «Гродногаз»

   В чем заключается ваша работа?
  – Самое основное в моей профессии – это чтобы автомоби-
ли, которые я обслуживаю и ремонтирую, работали без сбоев 
и нареканий со стороны людей, которые их эксплуатируют.
 Чувствуете ли вы, что ваша работа признана и це-

нится на предприятии?
  – У нас автомобильный транспорт имеет очень важную роль 
для выполнения поставленных задач перед предприятием, 
ведь я понимаю, как жизненно важно вовремя обслужить 
газоиспользующее оборудование, которым пользуются жи-

тели города и района, или оказать квалифицированную по-
мощь в аварийной ситуации. Поэтому всегда отношусь к вы-
полнению своей работы очень ответственно. 
  Как изменились, на ваш взгляд, условия работы с то-
го времени, когда впервые пришли на предприятие 
работать, до сегодняшнего дня?
  – Раньше одной из главных проблем было отсутствие в мас-
терской нашего управления компьютерной диагностики. В 
некоторых случаях автомобили приходилось гонять на ре-
монт на станции технического обслуживания. Сегодня на 

 Совместными усилиями специалистов унитарного пред-
приятия «Гроднооблгаз» был успешно разработан, апроби-
рован и внедрен программный комплекс маркировки QR-ко-
дами средств измерений (далее – СИ), связанных с после-
дующей государственной поверкой, техническим обслужи-
ванием и ремонтом СИ – ПК «Учет оборудования» (средств 
измерений).
 Что подтолкнуло к разработке данного программного ком-
плекса? Во-первых, весь бизнес-процесс на предприятии, от 
регистрации новых СИ, введения их в эксплуатацию, учета, 
движения и контроля на всех этапах в рамках проведения 
последующей государственной поверки, технического об-
служивания, ремонта и до списания, велся в ручном режи-
ме и на бумажном носителе, что предоставляло массу не-
удобств.
 Кроме этого, необходимость использования в эксплуата-
ционной деятельности предприятия большого количества 
СИ, установленных на объектах филиалов УП «Гроднообл-
газ» и используемых в службах, для исключения фактов 
несвоевременного предоставления их в последующую госу-
дарственную поверку, техническое обслуживание и, как 
следствие, эксплуатация неповеренных СИ на опасных и по-
тенциально опасных объектах предприятия.
 Достоинством и преимуществом внедрения данного прог-
раммного комплекса стали возможности:
 1. Вести полный и достоверный учет эксплуатирующихся 
СИ.

    2. Идентифицировать их по принадлежности к филиалу с 
помощью сканирующего устройства и универсального QR-ко-
да, без бумажного носителя. 
    3. Получать полную и достоверную информацию о движе-
нии и нахождении оборудования на всех этапах проведения 
последующей государственной поверки, технического об-
служивания или ремонта с отображением данной инфор-
мации в филиалах. 
   4. Вести в электронном виде журнал по приемке СИ в по-
следующую государственную поверку для технического об-
служивания или ремонта, а также их выдаче после по-
следующей государственной поверки, технического обслу-
живания или ремонта.
   5. Автоматизировать процессы формирования приложе-
ний на всех этапах движения СИ, что позволяет значительно 
снизить затраты времени на их идентификацию и состав-
ление; формирования различного вида отчетов, необходи-
мых для учета и контроля; информирования специалистов 
предприятия, у которых приближается проведение после-
дующей государственной поверки, технического обслужи-
вания (менее 45 дней) либо просрочена последующая госу-
дарственная поверка, техническое обслуживание с отобра-
жением данной информации на персональном компьютере у 
каждого причастного специалиста филиала предприятия; 
формирования графика последующей государственной по-
верки/проверки на последующий год (возможно индиви-
дуально по каждому специалисту предприятия, а также в 

целом за структурное подразделение (филиал) в зависимос-
ти от имеющегося доступа к информации); ведения журнала 
учета СИ, поступивших в службу метрологии из филиалов и 
возвращенных из службы в филиалы.
    Кроме всего этого, программный комплекс позволил полу-
чать информацию о сотруднике предприятия, который про-
водил действия с прибором: отправлял в последующую го-
сударственную поверку, техническое обслуживание и ре-
монт, привязывал QR-код, а также работать не только во 
внутренней защищенной компьютерной сети предприятия, 
но и подключаться к базам данных на удаленных объектах 
(ГРП, ШРП).
   После автоматизации бизнес-процесса по контролю и соб-

людению сроков последующей государственной поверки 
оборудования, установленного на опасных и потенциально 
опасных объектах предприятия, специалисты имеют досто-
верную и актуальную информацию, которая минимизирует 
риски эксплуатации средств измерений, установленных на 
данных объектах с истекшим сроком государственной по-
верки, что обеспечивает безопасное и бесперебойное снаб-
жение природным и сжиженным газом потребителей Грод-
ненской области.

предприятии оснащенность мастерской по ремонту автомо-
билей имеет современный и своевременный темп развития 
по слесарным инструментам и диагностическому оборудо-
ванию, а это позволяет определить и устранить неисправ-
ность в короткий период.
  Возникали ли сложности в работе на протяжении 
вашей трудовой деятельности в ПУ «Гродногаз»?
   – Когда тебя окружают профессионалы своего дела, хоро-
шие, не безразличные люди, готовые всегда оказать помощь 
делом и словом, могу с уверенностью сказать, что любые 
сложности по плечу.
   Как вы проводите свободное от работы время?
   – Есть у меня интерес к разведению и выращиванию пло-
довых культур. На своем приусадебном участке, который 
остался по наследству от родителей, я ухаживаю за имею-
щимся садом. А в сезон сбора урожая всегда угощаю вкус-
ными фруктами своих коллег.
   Как, на ваш взгляд, достичь высоких результатов в 
сфере трудовой деятельности?
   – Необходимо к поставленным задачам относиться со всей 
ответственностью и серьезностью, так как любая поломка 
может негативно сказаться на автомобиле в целом и при-
вести к несвоевременному выполнению ремонтно-техничес-
ких заявок и аварийных вызовов.
  Виктор Лукьянович, что пожелаете начинающим 
молодым работникам, которые планируют связать 
свою жизнь с ремонтом и обслуживанием автомо-
бильной техники?
   – Для начала – любить свою работу. Необходимо опреде-
литься, готов ли человек отдаться делу полностью, так как 
эта профессия очень сложная и ответственная, она требует 
хорошей физической подготовки, конструкторского вообра-
жения, высокой концентрации внимания, а также эмоцио-
нальной устойчивости.
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Сергей Климко,
начальник службы 

метрологии УМТиЭЗПГ
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  Владимир Григорьевич, расскажите про свой трудо-
вой путь в системе газоснабжения.
  – Про мой трудовой путь можно рассказывать много, долго 
и, самое главное, что есть о чем! Начался он в далеком 1967 
году оператором КИПиА 2 разряда в «Западтрансгаз» – 
филиал нынешнего «Газпрома».
  Затем была служба в рядах Советской Армии. Уже на тот 
момент я был активным общественным деятелем.
  По окончании службы оставил на время газовое хозяйство, 
начав работать в Гродненском Обкоме комсомола осво-
божденным секретарем комсомольской организации. По ис-
течении 3 лет понял, что этого для меня недостаточно. При-
шел работать в Слонимский горгаз инженером ПТО. Спустя
2 года перешел в службу ВДГО. Здесь я и понял: это МОЕ. Там 
я проработал до 1980 года, параллельно учился. Уже будучи 
на 3 курсе Белорусского политехнического института, воз-
главил ПТО, где и проработал в течение 6 лет. 
  В 1986 году занял должность главного инженера ПУ «Сло-
нимгаз» и на этом непростом поприще я проработал 15 лет. 
   В 2002 году, в возрасте 55 лет, был назначен директором 
ПУ «Слонимгаз». 
  Директорство! Первое и самое главное мое правило – упор 
на молодежь! В моем возрасте и статусе бояться конкуренции 
было не нужно. Я всячески поддерживал стремление моло-
дых людей учиться, а где-то даже силой подталкивал.
   Какими качествами, по вашему мнению, должен об-
ладать газовик?
  – Ответственность и любовь к профессии должны быть не 

на словах, а на деле.
  Сейчас очень большой позыв к «людскасцi», к искреннему 
отношению. Люди это видят и к этому тянутся. За долгие го-
ды работы в газовом хозяйстве я уже это чувствовал, чув-
ствовал, кто готов работать долго и ответственно.
  Должно быть внутреннее состояние любви к этой профес-
сии, понимание ее необходимости и нужности для людей, для 
производства. В первую очередь, должно быть чувство от-
ветственности, но и этого недостаточно, нужно постоянно 
работать над собой, углублять свои знания, умения и навыки. 
   Умение коммуницировать – немаловажный фактор! 
   Знания и навыки приобретаются. 5, да хоть 10 дипломов не 

Любовь Седлецкая,
ведущий специалист сектора по ИР

говорят об образованности человека. Можно быть умелым, 
знающим, но руководители присматриваются к внутреннему 
состоянию и человечности – это очень важный момент.
 Наш Президент учит, показывает и указывает, что мало 

«Я»! Если вышел с флагом – это не значит, что патриот. Внут-
реннее закладывается через воспитание. Сегодня люди 
присматриваются не к тому, что ты говоришь, хоть это не-
маловажно, а веришь ли ты сам в то, что говоришь, предан ли 
ты тому, что ты декларируешь на каждом шагу. Это очень 
важно на сегодняшний день. Кто-то испугался, кто-то не-
множко притих. То время было и, слава Богу, что оно было, 
оно встряхнуло и все расставило на свои места.
  Почему мне близки выборы? В силу того, что я возглавлял 
районную организацию «Белая Русь», мне было доверено 
трижды (2006, 2010 и 2015 года) возглавлять районную 
инициативную группу по сбору подписей за действующего 
Главу государства Александра Григорьевича Лукашенко. Это 
богатейший опыт работы. И мы отработали успешно.
   Мне повезло, 1 июля 2010 года я был в резиденции нашего 
Президента, пожал я его руку, крепкая такая, и он лично 
вручил мне Благодарность.

   С 2002 по 2013 годы – директор ПУ «Слонимгаз». 
   В 1989 г. избран Депутатом Слонимского городского Совета 
народных депутатов.
  В 2003 г. – Депутатом Гродненского областного Совета де-
путатов 2 созыва.
 В 2006 г. – Депутатом Слонимского районного Совета де-

путатов 3 созыва.
 20 марта 2006 года Владимир Григорьевич награжден 
Благодарственным письмом Президента Республики Бела-
русь Александра Григорьевича Лукашенко за активное и бес-
корыстное участие в работе инициативной группы по выбо-
рам Президента Республики Беларусь.
  1 июля 2010 года – Благодарностью Президента Республи-
ки Беларусь за многолетний плодотворный труд, высокий 
профессионализм, значительный личный вклад в развитие 
газификации республики.
  В сентябре 2015 года – Благодарственным письмом Прези-
дента Республики Беларусь за работу в составе инициатив-
ной группы по выборам Президента Республики Беларусь.
  Неоднократно награждался Почетными грамотами, Благо-
дарностями Министерства энергетики, ГПО «Белтопгаз» и 
иными наградами.

  Хотели ли бы вы, обернувшись назад, что-нибудь 
поменять в своей жизни?
  – Оглянувшись назад, с уверенностью могу сказать, что я 
всю жизнь был на своем месте! Мне нравилось то, чем я за-
нимался – это не только сугубо производственная деятель-
ность, но и общественная. 
  Что бы вы хотели сказать нашим работникам, тру-
довой путь которых только начинается?
   – Признаюсь, что с интересом смотрю, что транслируется в 
социальных сетях, вижу вашу работу и мне импонирует то, 
что на сегодняшний день очень изменилось отношение к 
человеку в общем, а к молодежи – масштабно!  
 Организация престижнейшая! Создана прекрасная пло-

щадка: наставничество, инженерные классы, заключаются 
дорожные карты с учреждениями образования и т.д. Я смот-
рю: Смирнов в гимназии, Смирнов в школе…. (прим. – гене-
ральный директор УП «Гроднооблгаз» Евгений Борисович 
Смирнов).
   Я, в первую очередь, хочу порадоваться за тех людей, ко-
торые приходят или думают прийти в нашу систему, потому 

что есть куда приходить, есть огромные возможности расти и 
развиваться не только профессионально. Это продвинутая, 
необходимая, нужная и перспективная структура. 
   Глядя на кадровые изменения, если ты по-доброму амби-
циозен – то тебе зеленый свет! Поэтому, пожалуйста, поль-
зуйтесь теми возможностями, которые предоставлены вам и 
государством, и Гроднооблгазом! То, о чем я когда-то меч-
тал, сегодня – реальность!

   Что для вас является наиболее важной ценностью? 
Откуда вы черпаете силы и вдохновение для такой 
активной и разносторонней жизни? 
   – Это то, что я всю жизнь любил и к чему всегда относился с 
нежностью: девушка, женщина, мама, бабушка. Этим меня 
Бог и наградил. Жена – Тамара Владимировна, 2 дочки, 4 
внучки – все девчата. А на сегодняшний день и 1 правнук!
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НАШИ ЮБИЛЯРЫ 
Сонько Анатолий Янович, начальник СЭНГ ПУ «Лидагаз»;

Бояровская Марина Ивановна, начальник ООБУ
ПУ «Лидагаз»;

Яцкевич Елена Михайловна, мастер Щучинского РГС 
ПУ «Гродногаз»;

Лупачева Ольга Николаевна, оператор ЭВМ СТЭиРСУГ
ПУ «Волковыскгаз»;

Руштейко Татьяна Николаевна, оператор ЭВМ УЭНГ 
Скидельского РГС ПУ «Гродногаз»;

Хилько Федор Николаевич, слесарь по обслуживанию и 
ремонту газоиспользующего оборудования СОВДГО
ПУ «Лидагаз»;

Сосновский Виталий Францевич, слесарь аварийно-
восстановительных работ в области газоснабжения
АДС Ошмянского РГС ПУ «Сморгоньгаз»;

Амфарович Ирина Генриховна, уборщик территорий
ПУ «Сморгоньгаз».

Ïðîôñîþçíûå íîâîñòè

YouTube-êàíàëó ÏÓ «Ëèäàãàç» èñïîëíèëñÿ 1 ãîäYouTube-êàíàëó ÏÓ «Ëèäàãàç» èñïîëíèëñÿ 1 ãîäYouTube-êàíàëó ÏÓ «Ëèäàãàç» èñïîëíèëñÿ 1 ãîäÍàøè ìåäèà

  24 января 2024 года был официально зарегистрирован 
YouTube-канал Лидского производственного управления, 
ставший живым архивом ярких моментов деятельности 
нашего предприятия. Всего за неполный год нам удалось 
собрать 451 подписчика и создать более 160 видеороликов, 
которые в сумме были просмотрены около 144 тысяч раз. В 
особый резонанс вошел проект «Во имя мира», посвящен-
ный 80-летию освобождения Беларуси, который собрал 34 
тысячи просмотров, свидетельствуя о высоком интересе к 
истории и культуре нашей страны.
   На канале размещены разнообразные видеосюжеты, рас-
крывающие многогранность работы газовиков, профессио-
нализм команды и достижения предприятия. Авторы сю-
жетов стремятся вдохновлять и делиться своими находками, 
создавая новую парадигму взаимодействия с нашим сооб-
ществом. Каждый видеоролик – это не просто картинка, но 
живая хроника, отражающая дух времени и новые тенденции 
развития предприятия. 
   На канале представлены не только документальные сюже-
ты, но и творческие проекты, которые отражают уникаль-

 В январе 2025 года прошли отчетные конференции 
первичных профсоюзных организаций филиалов УП «Грод-
нооблгаз». 
  В ходе отчетной кампании подведены итоги работы 
профсоюзных комитетов и ревизионных комиссий первичных 
профсоюзных организаций за 2024 год, а также утверждены 
отчеты об исполнении сметы доходов и расходов за 2024 год 
и сметы доходов и расходов на 2025 год.

 Работа профсоюзных комитетов всех первичных проф-
союзных организаций одобрена.
 В завершение отчетной кампании 31 января 2025 года 

состоялась конференция Объединенной профсоюзной 
организации УП «Гроднооблгаз».
  В работе конференции приняли участие 63 делегата и 10 
приглашенных участников со всех филиалов предприятия.
 С отчетом о работе объединенного профсоюзного коми-

тета за 2024 год выступила председатель Объединенной 
профсоюзной организации Татьяна Кузнецова. Отчет 
содержал анализ работы объединенного профсоюзного 
комитета по различным направлениям деятельности за 
отчетный период. 
 В своем докладе Татьяна Янушевна отметила, что за 2024 

год поступило 130 обращений граждан, из них: 125 пись-
менных и 5 устных. Основную массу письменных обращений 
составили заявления об оказании материальной помощи – 
124 обращения. Сумма оказанной материальной помощи 

ность Лидского производственного управления. Каждый ви-
деоролик создан с тщательной проработкой деталей, что 
позволяет зрителям глубже понять нашу производственную 
культуру и работу команды, познакомиться с различными 
этапами производственного процесса, делая акцент на 
профессионализме сотрудников управления и предприятия 
в целом.
  Особое внимание уделяется взаимодействию с молоде-
жью и образовательными учреждениями. Определенно, по-
добные инициативы способствуют развитию интереса к га-
зовой отрасли и вдохновляют новое поколение на выбор 
карьеры в производственной сфере.
 Приглашаем всех присоединиться к YouTube-каналу
ПУ «Лидагаз», комментировать видео и делиться своим мне-
нием. Ваше мнение имеет огромное значение, способствует 
улучшению контента и делает его максимально полезным и 
интересным. Станьте частью нашей истории и вместе с нами 
двигайтесь к новым свершениям!

Максим Радченко,
начальник САиС ПУ «Лидагаз»

Â Îáúåäèíåííîé ïðîôñîþçíîé îðãàíèçàöèè Â Îáúåäèíåííîé ïðîôñîþçíîé îðãàíèçàöèè 
ÓÏ «Ãðîäíîîáëãàç» çàâåðøèëàñü îò÷åòíàÿ êàìïàíèÿÓÏ «Ãðîäíîîáëãàç» çàâåðøèëàñü îò÷åòíàÿ êàìïàíèÿ

Â Îáúåäèíåííîé ïðîôñîþçíîé îðãàíèçàöèè 
ÓÏ «Ãðîäíîîáëãàç» çàâåðøèëàñü îò÷åòíàÿ êàìïàíèÿ

составила более 21,2 тыс. рублей. Санаторное оздоровление 
прошли 419 членов профсоюза и членов их семей, нерабо-
тающих пенсионеров, в том числе 70 – в санаториях Фе-
дерации профсоюзов Беларуси. В летних лагерях оздоро-
вилось 136 детей.
   Отчет ревизионной комиссии о проделанной работе деле-
гатам конференции представила Рената Хильмон, пред-
седатель ревизионной комиссии. 
  Конференция утвердила отчет об исполнении сметы до-

ходов и расходов Объединенной профсоюзной организации 
УП «Гроднооблгаз» за 2024 год и смету доходов и расходов 
на 2025 год.

 В ходе конференции также подведены итоги выполнения 
коллективного договора УП «Гроднооблгаз» за 2024 год. 
Комиссия по коллективным переговорам в составе пред-
ставителей от нанимателя и профсоюза провела проверку 
выполнения коллективного договора за 2024 год, в ходе 
которой установлено, что все принятые обязательства в ос-
новном выполнены.
   Важнейшим вопросом конференции стало принятие изме-
нений и дополнений в Коллективный договор УП «Грод-
нооблгаз» на период с 23 мая 2024 года по 24 мая 2027 года.


